



**8 Pièces**

**232 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4599V**

**2 895 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans le prestigieux domaine du golf de Sainte-Maxime, élégante villa construite en position dominante face aux collines et au Golfe de Saint-Tropez. Elle dispose d'une surface habitable de 249 m<sup>2</sup> et se compose d'un spacieux et lumineux séjour avec de larges baies vitrées, d'une cuisine américaine entièrement équipée, et de 4 chambres en suite. A l'extérieur vous profiterez des grandes terrasses et de la magnifique piscine à débordement chauffée, ainsi qu'un jacuzzi pour des moments de détente. Pour recevoir vos invités, un studio comprenant 2 chambres et une salle de douche est à votre ...

In the prestigious domain of the Sainte-Maxime golf course, elegant villa built in a dominant position facing the hills and the Gulf of Saint-Tropez. It benefits from a double sea view and has a living area of 249 m<sup>2</sup> and is composed of a spacious and bright living room with large bay windows, a fully equipped open kitchen, and 4 bedrooms en suite. Outside you will enjoy the large terraces and the magnificent heated infinity pool. To accommodate your guests, you will have a studio with 2 bedrooms and a shower room.

## AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

